

5. Sitzung des Beirates Huchting, am 20.11.2023

TOP 4 Schulstandortplanung und Sporthallen Huchting
hier: Regionales Beratungs- und Unterstützungszentrum Süd in der alten Schule
Kirchhuchting, Kirchhuchtinger Landstraße 28

Einstimmiger Beschluss:

Der Beirat Huchting bittet die senatorische Behörde für Kinder und Bildung, die Verlegung des Regionalen Beratungs- und Unterstützungszentrums Süd (ReBUZ Süd) in die alte Schule Kirchhuchting, Kirchhuchtinger Landstraße 28 zu prüfen, die Voraussetzungen für die Verlegung des ReBUZ Süd in seinen eigenen Tätigkeits- und Zuständigkeitsbereich zu schaffen und diese dann in der genannten, städtischen Bildungsimmoblie einzurichten.

Begründung:

Angesichts der hohen Bedarfe und Problemlagen von Schüler:innen in den verschiedensten Bereichen wie Lern-, Lese-, Rechen- und Leistungsschwächen, psychische Auffälligkeiten, Verhaltensauffälligkeiten, zunehmend von Autismus betroffene Schüler:innen, Diskriminierung, Mobbing, Gewalt, notwendige Suchtprävention, Schulmeider:innen, notwendige, schulersetzen Maßnahmen sowie Krisenmanagement für Schulen bei schwerwiegenden Vorfällen sind die Regionalen Beratungs- und Unterstützungszentren unverzichtbar und aus dem Bildungssystem nicht mehr wegzudenken.

Das ReBUZ Süd ist das einzige, welches nicht in seinem eigenen Tätigkeits- und Zuständigkeitsbereich angesiedelt ist. Es ist dringend geboten, dass auch das ReBUZ Süd vor Ort im Bremer Süden eingerichtet wird. Dies erleichtert insbesondere die wichtige Zusammenarbeit mit den betreffenden Schulen und Kooperationsträgern.

Die Bildungsimmoblie und ehemalige Schule Kirchhuchting, Kirchhuchtinger Landstraße 28, 28259 Bremen ist hierfür sehr geeignet, steht zur Verfügung, ist sehr gut erreichbar (auch aus anderen Stadtteilen) und drängt sich somit förmlich als Standort des ReBUZ Süd auf.

gez.
Christian Schlesselmann
(Ortsamtsleiter)